

Carlos Archiles gana en la fiesta de la montaña en la Subida Campo López

El Automóvil Club de Lorca cerraba la temporada 2025 con la décimo sexta edición de la Subida Campo López, cita que en esta ocasión era pre inspección para el Campeonato de España de Montaña 2026, y que traía a la Ciudad del Sol a casi medio centenar de equipos.

La prueba lorquina era una temporada más puntuable para el Campeonato de Montaña de la Región de Murcia, y comenzaba en la tarde del viernes con las verificaciones de los vehículos y la ceremonia de salida que se celebraba en IFELOR.

El sábado los equipos se desplazaban hasta la Ermita del Sacristán que iba a ser el centro de la prueba durante su celebración. Tras disputar las dos mangas de entrenamientos, y coger el mejor tiempo de la dos mangas oficiales de la prueba la victoria era para Carlos Archiles y su Norma M20F. La segunda posición absoluta era para David Cánovas Jr., completando el pódium oficial de la prueba Ramón Fernández.

Dentro de las categorías, Sergio Hernández era el más rápido en la Categoría I reservada a los turismos. En su estreno a los mandos del Skoda Fabia R5 de la familia, el joven murciano se llevaba sólido triunfo por delante de José Luis García -ganador del Trofeo N5-. En tercera plaza a tan solo tres décimas de la segunda plaza finalizaba el espectacular Porsche de Miguel Ángel Clemente.

En la Categoría III la victoria era para Alfonso Fenández, con Pedro Antonio Tudela en segunda posición y Daniel Navarro tercero. Entre los Car-Cross el piloto del A.C. Lorca, Salvador Molina, era quien se llevaba la victoria por delante de Clemente Simón y Ángel Hernández, segundo y tercero respectivamente.

Una vez finalizada la acción, los equipos se trasladaron hasta IFELOR donde tuvo lugar la ceremonia de entrega de trofeos que puso punto y final a esta nueva edición de la Subida Campo López.